

In innigem Zusammenhange mit „Keine Langeweile“ steht



Mütterchens Hilfstruppen.

Eine hübsche Geschichte
und Anleitung, wie Knaben
und Mädchen
im Haushalte helfen können.

Von

Tony Schumacher.

Preis eleg. gebunden Mk. 2.50.

Alle die alten und erwachsenen Personen in der Erzählung „Keine Langeweile“ werden in „Mütterchens Hilfstruppen“ sowie in „Eine glückliche Familie“ als Kinder vorgeführt. Wen von den kleinen Lesern und Leserinnen es interessiert zu erfahren, wie alle diese braven, lieben

Menschen in der Kindheit gewesen sind und was sie alles erlebt haben, der lasse sich diese beiden Bücher von Papa oder Mama oder der lieben Tante zu Weihnachten oder zum Geburtstage schenken.

„In Form einer reizenden Geschichte wird Knaben und Mädchen Anleitung gegeben, wie sie im Haushalt helfen können. Welche Hausfrau und Mutter hat sich nicht schon den Kopf zerbrochen, wie die noch nicht im schulpflichtigen Alter stehenden Kinder nützlich zu beschäftigen sind? Gerade im rechten Moment fällt es häufig so schwer, die Kleinen vor sinnlosem Mlotria abzuhalten und ihren Bethätigungsdrang in die richtigen Bahnen zu lenken. Hierin bemüht sich Tony Schumacher in helfender Weise entgegenzukommen. Sich so ganz in das Alltagsleben mit all seinen Kleinigkeiten hineinversenkend, macht die Verfasserin mit außergewöhnlichem Scharfblick auf die vielen Vorkommnisse aufmerksam, wo die Kleinen zur Ausbildung ihres praktischen Sinnes und zur Hilfe der Mutter herangezogen werden können. „Mütterchens Hilfstruppen“ gehören zu jenen Büchern, die Mutter und Kind anregen und belehren.“

(Neues deutsches Familienblatt.)

„Ein gutes, heiteres, pädagogisch wertvolles Kinderbuch.“ (Daheim.)

„Die Erzählung regt mit ihren herzwinnenden Vorbildern zur eifrigsten Nachfolge an.“ (Frankf. Zeitung.)